



## “No dejen sola a la Presidenta...”

El mensaje de **Trump** es claro. Van por los narcopolíticos mexicanos. “Tenemos que hacer algo al respecto”, dijo el presidente de Estados Unidos al promulgar una ley que codifica el fentanilo como sustancia controlada.

Y mientras el republicano aseveraba que las autoridades mexicanas están “petrificadas” frente a los cárteles de la droga, la Comisión Permanente guardaba un elocuente silencio sobre el caso de **Hernán Bermúdez**, exsecretario de Seguridad de Tabasco vinculado con el sanguinario grupo criminal La Barredora.

La razón del silencio es clara. **Bermúdez** ocupó ese cargo cuando el senador **Adán Augusto López Hernández**, líder de la mayoría morenista, fue gobernador de Tabasco (2019-2021).

El oficialismo no lo quiso exponer. La oposición tampoco intentó meter el tema “por la puerta de atrás”, como lo han hecho ininidad de ocasiones.

¿Prefiere ahorrarse la bronca con el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado?

\* En corto le preguntamos a **Rubén Moreira**, jefe de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, su opinión sobre el silencio alrededor del tema. Su respuesta nos sorprendió. “En mucho está el pleito político que se está gestando en Morena (**Adán** vs. el gobernador **Javier May**), es de tal intensidad, que se perdieron hasta las formas.

“Allí se debería de buscar la génesis de eso que estamos viendo. Ante la falta de presencia formal de su líder moral, hay una clara descomposición dentro”, puntualizó el priista.

\* Fuera del recinto legislativo, el PAN se le fue con todo a **Adán Augusto**. En rueda de prensa celebrada en la sede del partido (avenida Coyoacán), el diputado **Federico Döring** anunció que va a proponer, a nombre de su partido, la integración de una comisión especial para investigar a **Adán Augusto** y a todos los involucrados en el caso **Bermúdez** en la próxima sesión de la permanente.

El sabe perfectamente que la demanda será desechada por la mayoría oficialista, pero busca poner el tema sobre la mesa.

El vocero nacional del azul, **Jorge Triana**, sostiene que des-

de 2019 la Sedena ya investigaba a **Bermúdez** por sus vínculos con el crimen organizado.

“Esto lo sabía **Adán**. Un grupo de asesores externos lo alertó de los vínculos criminales de **Bermúdez**. Sin embargo, prefirió despedirlos y designar a **Bermúdez**, alias *Comandante H*, secretario de Seguridad en Tabasco”, puntualizó.

\* La diputada de MC **Laura Ballesteros** nos dijo que en su partido esperan una explicación por parte del coordinador de los senadores de Morena para que los vacíos no se llenen con versiones extraoficiales.

“Ya es momento de que Morena se haga cargo de sus malos resultados; de sus gobiernos vinculados con el crimen organizado, de sus gobiernos vinculados con la violencia y con la corrupción. No dejen sola a la Presidenta”, pidió.

Ya encarrerada, dijo que **Sheinbaum** se ha convertido en el único activo de un gobierno que tiene distintas funciones con distintos titulares. “Los vemos ausentes y omisos, igual al canciller que al fiscal general de la República. Ante esas omisiones, la Presidenta tiene que estar saliendo a llenar esos vacíos de poder y de información.

“No es un secreto para nadie lo que sucedió en Tabasco. No ha habido una sola declaración. Ni de la dirigencia de Morena ni de sus personajes principales”.

\* En Morena no había muchas ganas de hablar del nexo **Adán-Bermúdez**. Legisladores guindas salieron a dar una rueda de prensa sobre Guanajuato.

Les hice la pregunta. La respuesta fue que ése no era el tema de la conferencia y que le preguntáramos al exgobernador de Tabasco cómo sucedió. “El problema es que **Adán** dice que no da entrevistas”, reviramos. Fue entonces que el senador **Emmanuel Reyes** se animó a hablar.

Dijo:

“Celebremos que la FGR está investigando al exjefe policia-co de Tabasco. No se está siendo omiso, no se está solapando. La posición de la Presidenta es clara: se está investigando.

“El senador **Adán** tendrá que responder por lo que, en su momento, vivió como gobernador en Tabasco. Me ofrezco a hablar con el senador para decirle que lo quieren entrevistar”.

Y punto.

\* Ayer publicamos en este espacio que el diputado local del PAN en Coahuila, **Gerardo Aguado Gómez**, denunció al diputado del PT **Ricardo Mejía Berdeja** por “narcopolítico” ante la FGR. Va la réplica del petista:

“Es **Manolo Jiménez** (el gobernador). Éstos son prostitutos políticos que se alquilan para difamar y calumniar. Mi hoja de servicios está abierta. No tengo escoltas, puedo ir a la calle.

“Tú sabes que acuso siempre por nombre y apellido a los criminales. Hoy presenté una iniciativa para penalizar el reclutamiento forzado. Estoy a prueba de cualquier investigación.

“Pero el objetivo no es la investigación, es manchar. Yo he denunciado que, más allá de la paz coahuilense que se vende con bombo y platillos, Coahuila es hoy la capital del huachicol”, subrayó.